



2020年、初めての「GOちゃん通信」です！

といっても、何も目新しいものは無いのですが…。改めて、「あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひ致します！」

今年は去年以上に暖冬で、初雪も未だ観測されず、史上最も遅いとの事。今年4月で64歳となり、年々冬の寒さが身に染みるようになってきた私にとっては、少しでも暖かい気候の方が良いのですが、雪が降らないとスキー場とかは営業ができず死活問題です。また、農作物にしても、寒さが弱いと悪影響が出ます。やはり程々が一番だと思います。

そんな中、正月に毎年恒例の広島護国神社に、女房と息子の3人で初詣に行ってきました。去年は正月三が日を外して1月5日に行ったので、人出も少なくスムーズに参拝できたのですが、今回は1月3日に行った為、大変な人出で大混雑！本殿まで参拝者の大行列で辿り着くまで30分くらいかかり、ようやく参拝！家族の無病息災を、ゆっくりとはいかなかったのですが、しっかりと祈願しました。

毎年広島カープの優勝祈願も併せてしていたのですが、今回はうっかり忘れてしまいました。今年、大丈夫でしょうか？佐々岡監督に去年のリベンジを期待していますが…。

今年の正月休みは曜日の並びで長い休みでした。4日にはまた3人で、仁方から「とびしま海道」を通って大崎下島にある「御手洗町並み保存地区」にも行ってきました。

江戸時代に風待ち、潮待ちの港として栄えた町で、「御手洗」の地名は、菅原道真が太宰府に流される途中に立ち寄って手を洗ったところから名付けられたそうです。勉強不足で私は知りませんでした。地区内を散策すると、その当時の風情を残す町並みが、すごく落ち着いた雰囲気、大変良かったです。また、途中で飲んだ「絞りたてのみかんジュース」も甘くて最高に美味しかったです。

この日も天気良くて暖かく、途中の島や海の景色も綺麗で、観光客も思ったより少なく、ゆっくり過ごす事ができました！

今年も、早いもので1ヶ月が経ちましたが、2020年、皆が健康に過ごせて平穩無事な1年であれば良いなあと思います

2月22日 郷田



1級建築士事務所

**太進建設株式会社**

呉市宮原11丁目8-24 TEL0823-25-0125